



Gobierno de Chile expresa su “profunda preocupación” ante escalada de violencia bélica entre Israel e Irán

A través de una declaración de la Cancillería, el Gobierno de Chile recordó que "bajo ninguna circunstancia, las instalaciones nucleares deben ser objeto de ataques".

El Gobierno de Chile expresó su **"profunda preocupación"** por la reciente escalada de violencia entre Israel e Irán, producto del ataque preventivo del primer país contra instalaciones militares iraníes, crisis que pone en riesgo la paz y la estabilidad regional e internacional. A través de una declaración de la Cancillería, el Gobierno de Chile recordó que **"bajo ninguna circunstancia, las instalaciones nucleares deben ser objeto de ataques"**. **"Chile formula un llamado urgente a ambas partes a cesar las hostilidades y ejercer la máxima**



contención", añadió. Finalmente, el Gobierno de Chile

reiteró **"su compromiso con la paz, la seguridad internacional y la**

solución pacífica de las controversias".